

llándose los estudios pertinentes para la aprobación de los proyectos definitivos.

También podemos anticipar que la visita que la Comisión de la Junta Directiva hizo a Madrigal de las Altas Torres ha tenido un feliz resultado, que en este mismo número se da a conocer extensamente.

Otras Corporaciones madrileñas están también en nuestro contacto para los mismos fines, pero no queremos anticipar juicios, para no comprometer el éxito de las gestiones comenzadas, que van por muy buen camino.

De provincias se reciben constantemente gran número de solicitudes apremiantes para acudir en auxilio urgente de distintas fortalezas, y de todas ellas se da cuenta a la Dirección General de Bellas Artes, esperando a conocer los informes de la Comisaría del Patrimonio Artístico Nacional para su publicación.

Con esta labor y la constitución de algunas de las Delegaciones Provinciales, entre las que destaca la de Barcelona, para cuyo efecto se trasladó nuestro querido Presidente, el Marqués de Sales, a aquella capital, y posteriormente a Valencia, para preparar su constitución también, la Asociación ha entrado en un período fundamental para el desarrollo de sus actividades, escogiendo las personas idóneas para el caso, de gran cultura, vastos conocimientos arqueológicos y, sobre todo, dinamismo, para que puedan coadyuvar a nuestras iniciativas, que no por ser algo ambiciosas dejan de ser realizables.

Seguimos, pues, satisfechos de nuestra labor y agradecidos a la colaboración de todos nuestros asociados, cuyos envíos se irán conociendo en nuestra sección de noticias.

